

Kompatible Hardware und UPnP Server

Die Liste stellt eine nicht komplette Auswahl kompatibler Hardware dar.

Es ist wahrscheinlich, dass bauartähnliche bzw. weiterentwickelte Modelle u.g. Hersteller ebenfalls kompatibel sind.

Bekanntermaßen nicht kompatible Hard- / und Software sind in der Tabelle 'Inkompatible Hard- / und Software für den T+A Music Player, MP 1250 R, Caruso, K2' aufgeführt.

Compatible hardware and UPnP servers

This list does not constitute a complete inventory of compatible hardware.

It is likely that models of similar design from the manufacturers listed below, and further developments of existing models, will also be compatible.

Hardware and software which are known to be incompatible are listed in the table entitled 'Incompatible hardware and software for the T+A Music Player, MP 1250 R, Caruso, K2'.

Kompatible Hard- / und Software für den T+A Music Player, MP 1250 R, Caruso, K2 / Compatible hardware and software for the T+A Music Player, MP 1250 R, Caruso, K2

	Hersteller / Manufacturer	Typ / Modell / Type / Model	Bemerkung / Note
Router	AVM	Fritzbox	
	D-Link	DSL-G664T	
	Linksys	WRT54GG V2.0	enable UpnP in Setup
	Netgear	Wireless Router WGR 614	
UPnP Server für / for Windows	Twonky	Twonky Media version 4.4	http://www.twonkymedia.com/
	Microsoft	Windows Media Connect 2.0	http://www.microsoft.com/windows/windowsmedia/devices/wmconnect/default.aspx
		Windows Media Player 11	http://www.microsoft.com/windows/windowsmedia/de/player/11/default.aspx
UPnP Server für / for Linux		Mediatomb	http://mediatomb.cc/pages/download
		GMediaServer	http://www.gnu.org/software/gmediaserver/
UPnP Server für / for MAC	ELGATO	eyeConnectServer	http://www.elgato.com/elgato/int/mainmenu/products/software/EyeConnect.de.html
	Twonky	Twonky Media version 4.4	http://www.twonkymedia.com/
NAS mit / with UPnP Server	Siemens Fujitsu	ACTIVY Media Server 150 (AMS150)	
	Buffalo	Link Station live – HS-DH500GL	
	QNAP	TS-109 II NAS-Server	
Power Line Modems	Devolo	dLAN Highspeed Ethernet	
		dLAN 200 AV	
USB Festplatten (Stromversorgung über USB Anschluss des Music Players) / hard discs (power supply via Music Player USB socket)	Trekstore	DataStation pocket x.u 80 GB / 2.5"	
		DataStation pocket x.u 120 GB / 2.5"	
	Packard Bell	Store&Save 2500	

Hinweis:**Externe USB Festplatten**

USB Festplatten müssen für den Betrieb am **Music Player, MP 1250 R, Caruso** oder **K2** mit FAT16 oder FAT 32 formatiert sein. Die meisten käuflichen USB Disks sind bereits ab Werk mit diesem Filesystem formatiert. Es existieren aber auch Platten, die das Microsoft NTFS (*) Format benutzen. Diese Festplatten müssen auf FAT32 umformatiert werden, um am USB Anschluss des **Music Player, MP 1250 R, Caruso** oder **K2** verwendet werden zu können. Das Formatieren von FAT32 Partitionen ist ab Windows XP mit Microsoft Bordmitteln nur noch bis zu einer Partitionsgröße von 32 GB möglich. Dies ist aber keine prinzipielle Beschränkung des FAT32 Filesystems. Mit anderen Tools wie Partition Magic oder dem FAT32 Formatter (download und Anleitung unter <http://www.ridgecrop.demon.co.uk/index.htm?fat32format.htm>) sind auch größere, bis zu 2TB große Partitionen unter FAT32 möglich.

(*) Da die NTFS Spezifikation von Microsoft nicht veröffentlicht ist, ist die Unterstützung für dieses Filesystem für nicht-Windows Systeme nicht oder nur sehr eingeschränkt möglich.

Note:**External USB hard discs**

USB hard discs must be formatted to the FAT16 or FAT32 file system for use with the **Music Player, MP 1250 R, Caruso** or **K2**. Most commercially available USB discs are formatted with this file system by default. However, some hard discs use the Microsoft NTFS (*) format. These hard discs must be reformatted to FAT32 if they are to be connected to the **Music Player, MP 1250 R, Caruso** or **K2** USB socket. Using Windows XP and standard Microsoft tools, the formatting of FAT32 partitions is only possible up to a partition size of 32 GB. However, this is not a limit set by the FAT32 file system itself. Using other tools such as Partition Magic or the FAT32 Formatter (visit <http://www.ridgecrop.demon.co.uk/index.htm?fat32format.htm> for downloading and instructions) it is possible to set up larger partitions under FAT32, up to a maximum of 2TB.

(*) Since the Microsoft NTFS specification is not published, support for this file system for non-Windows systems is not possible, or only with severe limitations.

Inkompatible Hard- / und Software für den **T+A Music Player, MP 1250 R, Caruso, K2**
Incompatible hardware and software for the **T+A Music Player, MP 1250 R, Caruso, K2**

	Hersteller / Manufacturer	Typ / Modell / Type / Model	Bemerkung / Note
Router			
UPnP Server			
NAS			
USB Fest-platten / hard discs			